

# Un pongiste mendois en argent

Après deux tournois difficiles en Slovénie et Slovaquie, François Geuljans et Bernard Zassot, joueurs de l'*Éveil Mendois tennis de table* se rendaient à Barcelone pour le dernier tournoi international de la saison.

Bernard jouait là son premier tournoi international. Après une première victoire en poule face à Laurent Papin, un autre joueur français et malgré de bonnes choses et des matchs disputés, Bernard ne parvenait pas à obtenir une deuxième victoire pour sortir de poule. François quant à lui gagnait ses trois premiers matchs et se hissait en quart de finale où il affrontait un jeune joueur espagnol qui lui barrait la route après quatre sets très disputés. Malgré deux balles de set dans le 4<sup>e</sup>, le parcours de François sera encore une fois stoppé par un Espagnol.

Dans la compétition par équipes, Bernard jouait avec Laurent Papin. Ils ne parviendront pas à sortir de poule mais pour une première expérience le niveau fourni par cette équipe est

encourageant. François (3<sup>e</sup> Français en classe 3) jouait avec Florian Paire (4<sup>e</sup> Français en classe 3), une première victoire contre l'équipe de Corée puis un succès contre une formation composée d'un belge et d'un espagnol permettaient aux deux joueurs de passer en demi-finale.

Face à deux jeunes américains, François et Florian perdaient le double mais s'imposaient finalement 2-1 en remportant les deux simples avec une belle performance de Florian qui battait Cejudo, un joueur contre qui il s'était incliné dans la compétition individuelle. Qualifiés pour la finale, les deux Français retrouvaient les Espagnols. Après un double disputé les Français s'inclinaient finalement 3-1, François battait Rodriguez, le jeune joueur qui l'avait éliminé dans la compétition individuelle, mais Florian perdait dans le dernier simple. L'équipe avait remporté le bronze l'an dernier, l'argent cette année, nul doute qu'elle va tout faire pour remporter l'or l'an prochain.

